
•  60-ЛЕТИЮ ОКТЯБРЯ — 
ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ!

СТУДЕНТЫ-  
ПРАКТИЧЕСКОЙ 

МЕДИЦИНЕ
22 ноября на кафедре ин

фекционных болезней состоя
лось заседание студенческого 
кружка, .посвященное пробле
ме инфекционного паротита у 
взрослых. В последние годы 
врачи - инфекционисты обра
тили внимание на активиза
цию так называемых детских 
инфекций среди взрослого 
контингента больных. За по
следние 6 лет через клини
ку инфекционных болезней 
прошло 49 больных с эпидеми
ческим паротитом. Отмечено, 
что в большинстве случаев это 
осложненные варианты. О со 
бенно опасны такие осложне
ния как панкреатит, эпидиди- 
мит. Только в результате пере
несенного инфекционного па
ротита у 61 процента мужчин и 
45 процентов женщин встреча
ется такое осложнение, как 
вторичная бездетность. Сту
дент 534 группы А. Менухов 
изучил 49 историй болезни и 
результаты исследования до
ложил на заседании кружка. 
Основываясь на данных его 
работы, инфекционисты реши
ли рекомендовать кабинету 
«Брак и семья» >при изучении 
причин бездетности обращать 
внимание на перенесенные в 
прош лом инфекционные забо
левания, а именно —  паротит.

Э. Ш РАЙНЕР, 
член кружка.

РЕШЕНИЯ ПЛЕНУМА-  

НАША ПРОГРАММА
24 ноября коммунисты во

енной кафедры на собрании 
партийной группы обсуж да
ли свон задачи по выполне
нию решений октябрьского 
Пленума ЦК КПСС и пар
тийного актива Уральского 
Краснознаменного военного 
округа.

На собрании с докладом  
выступил партгрупорг ка
федры Лосев В. И. Свое мне
ние о путях улучшения рабо
ты кафедры высказали ком
мунисты Бородин В. Г., З о 
лотов К. Ф., Крылов В. И., 
Цепнлов Ю. Е. и автор этой 
информации. Партгруппа 
единодушно одобрила реш е
ния октябрьского Пленума 
ЦК КПСС, приняла его реш е
ния как боевую программу 
к практической деятельности 
по совершенствованию каче
ства подготовки будущ их  
офицеров медицинской служ 
бы запаса. В. К. АУЛЬ, 

преподаватель военной 
кафедры, коммунист.

•  ПРАВО НА БЕСПЛАТ
НОЕ МЕДОБСЛУЖИВА- 
НИЕ

МАТЕРИНСКОЕ СПАСИБО
Я находилась на лечении 

в ОКБ JSfe 1. где медбратом 
работает студент мединсти
тута Щепелнн Аркадий.

Мне 59  лет. Заболела 15 
лет назад — сказались труд
ные военные и послевоенные 
годы, когда мне приходилось 
выполнять мужскую работу. 
Вылечиться от тяжелого не
дуга полностью уж е невоз
можно, но выписываюсь я из 
больницы с улучшением и 
мне от всей души хочется 
поблагодарить Щепелнна 
Аркадия, студента 6 курса 
лечфака, за его чуткость и 
терпение. Не одну ночь про
вел он около меня, не раз 
выводил из тяжелейшего со
стояния.

Выражаю ему материн
скую благодарность.

А. Д . П АЗДН И К О ВА, 
больная палаты №  81 3 .

Мы, больные этой ж е пала
ты, присоединяемся к сло
вам благодарности Анаста
сии Дмитриевны.

НАКЛУШ ИНА, 
КОВАЛЕНКО, РУССКИХ.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь)

ОРГАН РЕКТОРАТА, ПАРТКОМА, КОМИТЕТОВ ВЛКСМ И ПРОФСОЮЗА СГМИ

5 ДЕКАБРЯ-ДЕНЬ СОВЕТСКОЙ КОНСТИТУЦИИ! 

НА РАЬФАКЕ-ПОПОЛНЕНИЕ
В прошлый четверг рабфак 

провел 6-е зачисление слуша
телей. Кто же они, сегодняш 
ние рабфаковцы? Д емобили
зованные воины, рабочие про
мышленных предприятий, м ед 
сестры без специального об 
разования.

13 человек будут получать 
стипендию от направивших их 
предприятий.

Первое представление о но
вом наборе дает собеседова
ние. В нем участвовало 250 че
ловек. Началось оно с сочи
нения. За полчаса сдающий 
должен кратко, ярко и гра
мотно рассказать, что его при

влекает в профессии врача.
Просматриваю  более сорока 

сочинений, «горяченьких»,
только что сданных. Они м о 
гут немало рассказать о своих 
авторах, об  их умении образ
но, логично мыслить, о широ
те эрудиции, а значит, и инте
ресов, о степени начитанности. 
Возможность для раскрытия 
личности дает благодатная, 
близкая для пишущих тема.

Елена Рябоконь, «лучший 
м олодой рабочий» Нижнета
гильского высокогорного м е 
ханического завода, довольно 
четко представляет свои сти
мулы. «У всего человечества

ПРАВО НА О БРА ЗО ВА Н И Е

есть одно желание —  быть 
счастливым, здоровым, ото
двинуть старость. И огромную  
помощь в этом оказывают 
врачи. Их счастье в том, чтоб 
сделать счастливыми миллио
ны других». Забегая вперед, 
скажу, что Елена успешно 
прошла собеседование и по 
всем другим  предметам.

Предметные комиссии на со
беседовании возглавляли пре
подаватели кафедр нашего 
института. М ного  терпения, 
доброжелательности потребо-

(Окончание на 2 стр.).

ЛУЧШ АЯ ГРУППА
@ ЧЕГО ЕЙ НЕ ХВАТАЕТ?

О ПОБЕДИТЕЛЯХ СОЦСОРЕВНОВАНИЯ

Последняя весенняя сессия 
для 454 группы была ослепи
тельно удачной. Средний балл 
4,6. Лучший не только на курсе, 
но и во всем институте. Из де 
сяти девочек —  шесть отличниц, 
и ни одной тройки! Чем  объяс
нить этот взлет? Почему раньше 
об этой группе ничего не зна
ли? Очень просто —  она была 
сформирована из «лишних лю
дей», которые обнаружились при 
комплектовании учебных групп 
на третьем курсе.

Сами девушки объясняют свой 
успех личной заинтересованно
стью, сознательностью, индиви
дуальными способностями. Эти
ми качествами новоиспеченную 
группу бог не обидел. Действи
тельно —  62 работы по УИР, 
8 человек —  члены СНО . О б  
учебе девушки говорили легко, 
с улыбкой, перебивая друг дру
га, но когда разговор зашел о 
внутренней жизни группы —  
инициатива перешла к комсоргу 
Люсе Фоминой. Собственно, на
чальство в 454 было представ
лено треугольником, остальные 
имели поручения только внутри 
группы за исключением Иры По
повой —  комиссара С С О  «Ар
ника». То есть все силы были

сосредоточены  внутри группы. И 
общественная жизнь 454-й бьет 
ключом... не сильнее, чем поло
жено по нормам  ОПП. Гор
дость группы —  регулярные по
литинформации не столько о по
литике, сколько об искусстве. 
Агитатор —  Лена Дмитриева 
признана лучшей и была выбра
на в курсовое комсомольское 
бюро.

Работал и сектор СН З —  от
ветственная Люба Болотова. Но 
два санбюллетеня, одна беседа и 
обязательные дежурства в боль
нице еще не образец активно
сти. Такая же картина и в сек
торе печати —  три праздничные 
газеты. Нельзя сказать, что луч
шая группа не активна. Нет, в 
отчетах все в порядке. Вот толь
ко нет у девушек тяги друг к 
другу, желания поделиться ду
шевным теплом. И на лекциях 
сидят порознь, и на лыжах, и в 
театр —  кто-то идет, а боль
шинство не отзываются. Подска
зывать на экзамене? Глаза ком 
сорга округляются. Что ты, раз
ве можно, ведь преподаватель 
смотрит! Собраться вместе про
вести вечер? Да, мы уже давно 
собирались. Вот только помещ е
ние найти не м ож ем . Это когда

в группе 7 человек —  свердлов
чанки. Эти отношения вполне по
нятны. Ведь девочки два года 
проучились в разных группах. А 
на третьем  курсе оказались «за 
бортом». Обидно, вроде как 
лишние. Неужели нельзя было 
сформировать группы сразу, без 
последующей перетасовки? А  те
перь надо снова познавать ближ
него, где-то усмирять свой ха
рактер. Не всем легко дается 
такая «притирка». Есть ведь де
вушки, которые будут посматри
вать свысока на других, пока те 
не докажут, что обладают не 
меньшими достоинствами.

Так вот <на этот, подчас мучи
тельный процесс формирования 
коллектива, одного года оказа
лось мало. Нити взаимопонима
ния и уважения только-только 
начинают протягиваться в 454-й. 
По подведенным комитетом 
ВЛКСМ  итогам соцсоревнования 
лучшая группа —  454-я.

iHo в какой же пункт соревнова
ния включить дружбу, взаимное 
уважение, душевное тепло, кото
рых так нехватает этому малень
кому коллективу?

Л. БО РО Д И Н А, студкор. 
Группа на занятиях, 
Ф ото  Г. Тарханова.

•  ДВОЙКЕ — БОЙ!

ОЧЕНЬ НУЖНАЯ 
КОМИССИЯ

Староста I курса Виноку
ров Василий встал, раскрыл 
свои документы и начал до
кладывать об изменениях, 
происшедших за последний 
месяц на курсе. Его внима
тельно слушали деканы, от
ветственная за учебный сек
тор факультетского бюро 
Т. Прачкис, старосты курсов 
С. Чередниченко, Т. Козн- 
цнна, Т. Букина, В. Воро
бьев. Так каждый месяц на
чинается заседание учебной 
комиссии педфака. Здесь
решаются судьбы многих
студентов. Вся жизнь фа
культета во всех гранях
рассматривается на этой ко
миссии, называются фами
лия за фамилией, и за каж
дой — своя судьба. Многие 
студенты порой даже и не 
подозревают, что за ними ве
дется пристальное наблюде
ние, что в трудный момент 
нм помогут, а если они свер
нут с правильного пути, то 
остановят. Этих людей инте
ресует все: где живет сту
дент, как живет, как успева
ет, каков его моральный об
лик, отношения с другими 
людьми, увлечения, интере
сы. Здесь хорошо знают фа
милии всех лидеров и всех 
«хвостистов», имеют сведе
ния о бюджетах всех студен
тов, о том, где они живут: в 
общежитии, в частном секто
ре или имеют свою квартиру, 
есть ли у них дети и устрое^ 
яы ли они в ясли. Всегда ме 
ня поражает серьезность и 
деловитость атмосферы на 
учебной комиссии. Здесь ро 
днлея оперативный штаб, ко 
торый действует во время 
сессии. Его задача, изучая 
ход сдачи экзаменов, вы
явить появившихся, несдав
ших и воздействовать на них. 
Но. к сожалению есть еще 
старосты групп, не понима
ющие значения действий 
штаба, не подающие вовре 
мя сведения во время сессии, 
и тем самым способствую  
щие ухудшению успеваемо
сти факультета.

На учебную комиссию вы
зывают немногих— не реаги
рующих на старостат курса, 
Но те, кому «посчастлнви 
лось» побывать на ней, запо 
минают ее надолго. Руково
дящая роль комиссии, не- 
большого, но очень делового 
коллектива, чувствуется в 
каждом старостате. (В прош
лом учебном году комиссия 
обсуждала Кожевникова
(249  гр.) за плохую успевае
мость, следующую сессию  
он сдал без двоек и в этом 
учебном году всегда готов 
к занятиям.

У Осколковой Иры созда
лось угрожающее положе
ние, но после обсуждения на 
учебной комиссии она смог
ла ликвидировать все двойки.

До сих пор не лнквидиро 
вал задолженности iA. Щапов 
(544  гр.). Учебная комиссия 
рекомендовала деканату хо 
датайствовать перед ректо 
ратом об отчислении его из 
института за систематиче
скую неуспеваемость.

К новой сессии факультет 
подходит в хорошем состоя
нии. Лишь одна студентка 
Забродина имеет задолжен
ность. Предстоящая сессия 
будет очень трудной, осо
бенно для студентов V кур
са. В связи с перестройкой 
учебной программы, нагруз
ка у них значительно уве
личилась. Отмечается сни
жение посещаемости лекций 
по ОПП на факультете. 
Учебная комиссия отреаги
ровала мгновенно — уста
новила строгий контроль — 
ведь лучше предупредить 
заболевание. Словом, очень 
нужная у нас на факультете 
учебная комиссия.

Н. ТОЧЕНОВ, студкор. 
староста V курса.



НА Р А Б Ф А К Е - ПОПОЛНЕНИЕ
(Оконч. Нач. на 1 стр.).

валось ассистентам кафедры 
химии Р. С. Говорковой, Л. Н. 
Ушковой, чтоб выявить, на
сколько ясные представления 
о химических свойствах эле
ментов по основным классам 
имеют сдающие и насколько 
успешно смогут они в даль
нейшем изучать химию. По
этому проверка знаний и на
зывается не экзаменом, а со
беседованием. Сложность во
просов обратно пропорцио
нальна возрасту рабочего ста
жа. Ю . Черепанову из Курган
ской области трудно, почти не
возмож но объяснить разницу 
меж ду щелочными и щелоч
но-земельными металлами, а 
вот А. Бурухин из Алапаевска, 
Г. Перескокова из Свердлов
ска отвечают хорошо.

Не хотят невозможного от 
будущих рабфаковцев и экза
менаторы по физике —  ст. 
преп. Т. И. Ш орикова и асс. 
И. А. Веселкова. Задачи по фи
зике просты и вопросы обыч
но задаются в пределах этих 
задач. Нередко и такое: чита
ет военнослужащий С. Суров
цев задачу:

—  А вот как решить —  не 
знаю. Совсем  не знаю... И. А.

Веселкова задает наводящие 
вопросы, .но безуспешно.

А. Панарин, ученик столяра 
из Артемовска, начинает свой 
ответ самокритично:

—  Или я ничего не знаю, или 
не пойму, в чем дело, но не 
сходится...

Проверка вместе с экзаме
натором помогла обнаружить 
ошибку. Ю нош а отвечает не
плохо.

И последний барьер для бу
дущих слушателей —  биоло
гия. Трудный барьер, для не
которых непреодолимый. На
против семи фамилий отвечав
ших экзаменатор асс. кафед
ры биологии К. У. Ямбушев 
уже поставил нули, что означа
ет полное незнание.

Порой доходит до курьезов.
—  Каких вы знаете червей, 

паразитов человека?
—  Дождевых...
Хорош о, отвечают уже зна

комый нам А. Панарин, Т. Сте- 
кольщикова, укладчица из Чу
вашии, почти с пятерочным 
аттестатом, лаборантка Л. Ко
пылова из Кустанайской обла
сти, А. Гоголадзе, рабочий 
ВИЗа, и др.

Закончено зачисление. Вче
ра рабфаковцы приступили к 
занятиям. Первые дни труд 

ные и для них, и для препода
вателей. Ребята как бы при
давлены мыслями о своей не
подготовленности, держатся 
настороженно. Знают, что в 
течение первых двух месяцев 
места неуспевающих могут 
занять другие.

—  Уж  только потом  оттаи
вают, —  рассказывает заведу
ющая рабф аком  Р. Ф. И стоми
на. И уж е не избегают меня, 
а наоборот идут со всеми не
удачами, обидами.

Первые рабфаковцы учатся 
сейчас на 5-м курсе, а все рав
но считают рабфак родным, 
понимают: если б не он, боль
шинству из них не быть сту
дентами.

Оправдывает ли себя набор 
через рабфак? Не мож ет ли 
случиться, что из бывших раб
факовцев выйдут слабо подго
товленные врачи? Анализ успе
ваемости бывших рабфаков
цев, ныне студентов 1— 5 кур
сов, показывает, что ребята 
год от года учатся лучше, а 
на старших, курсах по успева
емости не отличаются от дру
гих студентов. Примеров то
му много  —  хорошо успевают 
Е. Казаков, Е. Кривоусова, 
Г. Ломаева, супруги Мызнико- 
вы с лечфака, М. Колотыгина с

педфака, А. Варин, В. Копеин,
B. Фетищева с санфака и др 
А начинали эти ребята неуве
ренно. А  взять нынешних пер
вокурсников. Все ведущие об 
щественные допжности зани
мают рабфаковцы: на педф а
ке Н. Макаров —  председа
тель студсовета, С. Корчагин—  
председатель профбюро,
C. Щелканов —  председатель 
курсового бю ро комсомола, 
Н. Кардапольцева и А. Синя- 
вин —  секретари бю ро ВЛКСМ 
санфака и лечфака. Ребята с 
рабфака много работают са
мостоятельно, пишут реф ера
ты, приобретают опыт органи
заторской работы: организуют 
различные вечера, проводят 
субботники, ежегодно отраба
тывая по 3000 человеко-часов. 
Все комнаты, служебные и 
учебные, полученные институ
том  на ул. Ленина, 16, отре
монтированы тоже ими.

М ного придется потрудить
ся нынешним рабфаковцам 
над освоением учебной про
граммы, чтоб они, став сту
дентами, со спокойной со
вестью могли одеть белый ха
лат и беречь врачебную честь 
так же заботливо, как честь 
рабочего человека.

Т. МАТВЕЕВА.

•  А Н А Л И ЗИ РУ Я  ИТОГИ СМ ОТРА  
ХУДОЖЕСТВЕННОЙ САМОДЕЯТЕЛЬНОСТИ

СОСТАВНЫЕ НЕУДАЧИ
М ои впечатления о

смотре касаются, пре
жде всего, внешней сто
роны. С мотр  подготов
лен плохо. Каковы при
чины этого? Во-первых, 
культорги курсов не осо
бенно старались выявить 
таланты среди  первокур
сников. Далеко не все 
группы представили но
мера. Даж е то, что было 
выявлено, на генераль
ной репетиции почти не 
было показано, т. к. куль- 
торги групп не обеспе
чили явку на .концерт. 
Да и какой инициативы 
мож но ждать от них, 
если они сами дважды 
не являлись на собрания 
культоргов!

Во-вторых, в зритель
ном зале не было по
рядка. Во время выступ
лений старшекурсники

шумели, разговаривали, 
даже смеялись над вы
ступлениями. И на сце
не тож е было лишнее 
хождение.

В-третьих, техническая 
сторона концерта б е та  
почти не подготовлена. 
И, наконец, сами участ
ники концерта выгляде
ли не очень празднично, 
было неприятно смот
реть на их грязную обувь.

Следует вывод, что 
комсомольский и проф 
союзный актив институ
та должен лучше про
думывать подобные м е 
роприятия, обеспечивать 
порядок в зале, деж ур
ства и все внешнее 
оформление, вплоть до 
яркого, со вкусом сде
ланного объявления.

Н. Л. АРТА М О Н О В А , 
преподаватель.

На снимке: занятия в физиологических учреждениях у 6 5 8  гр. ведет асс. 
кафедры, эндокринолог Буткнна. Фото Г. Тарханова.
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НА ВЫСОКОМ УРОВНЕ
М ы  проходили практи

ку в г. Нижнем Тагиле 
на базе городской боль
ницы №  1, одной из 
крупнейших больниц в 
области, обслуживаю
щей район с населением 
120 тысяч человек. В 
больнице 1400 сотрудни
ков, из них 230 —  вра
чей. В состав больницы

входят 4 поликлиники, 
стационар на 700 коек, 
специализированный те
рапевтический корпус. 
Это единственная в об
ласти больница, которая 
носит звание коллектива 
коммунистического тру
да. 28 лет ее возглав
ляет Н. А. Ф арберов, 
заслуженный врач

РСФ СР. Больница осна
щена современны м обо 
рудованием, высоко спе
циализирована. Наша 
практика включала в се
бя десятидневные цик
лы акушерства, хирур
гии, терапии. М ы  здесь 
много  узнали. Везде нас 
встречали тепло, доб ро 
желательно. Но наиболь

шее впечатление мы 
унесли с терапии. Руко
водила нашей практикой 
зав. пульмонологическим 
отделением Ирина Вла
димировна Макушина, с 
врачебным стажем 31 
год. М ы  работали самос
тоятельно, вели больных, 
назначали лечение, писа
ли истории болезни, са
ми выполняли все мани
пуляции со своими боль
ными, побывали во всех

ПОЧЕМУ СОРВАЛИ ДЕЖУРСТВА?
Задание редакции было пре

дельно ясным: выяснить при
чину срыва дежурств доб ро 
вольной народной дружины 
нашего института в течение не
дели в октябре. Это было 
ЧП: наша дружина считается 
одной из лучших в районе.

В институте народная дру
жина существует 12 лет. По
следние 6 лет ее бессменно 
возглавляет ассистент кафедры 
судебной медицины А. И. Ун- 
жаков, врач по образованию, 
прекрасно знающий эту рабо
ту.

Веский вклад в работу 
народной дружины вно
сят спецгруппы, такие, как 
группы детской комнаты мили
ции по профилактике преступ
ности среди несовершеннолет
них, группа уголовного розы 

ска и другие. Пожалуй, самым 
действенным и мощ ны м  зве
ном является О КО  (оператив
ный комсомольский отряд), 
возглавляемый студентом  Н о 
воселовым А. В отряде 35 че
ловек, но возможности у этих 
смелых ,ребят большие. О б 
разцом  является сам коман
дир; нынче летом  он высле
дил группу подростков, воро
вавших товары со  склада, и за
держал их с поличным. А  Ф о 
миных Н., Митрясов М., Ш има- 
нов И. задержали трех граби
телей. Таких случаев десятки.

Д ружине нужно решать 
много  больших и малых про 
блем. Д о  сих пор не урегули
рован вопрос о повязках: то
нет материала, то (некому 
сшить. Плохо организована пе
редача повязок от группы к

группе, часто они теряются.
Д о  настоящего времени ин

ститут не имеет комнаты для 
дружины. В комнате на Цент
ральном стадионе, выделенной 
Верх-Исетским райкомом, по
стоянно работают художники, 
да она и не оборудована —  
ни стола, ни стульев, и самое 
возмутительное —  нет телеф о
на. Не совсем  четко поставле
на работа и в самом  руково
дящ ем  звене дружины. Оно 
совершенно >не было подго
товлено к новому учебно
му году. Ушел из институ
та зам. начальника штаба дру
жины асс. Кондаков В. А., 
заболел, ничего не делающий 
и до болезни, заместитель по 
оперативной работе от коми
тета «комсомола А. Шапин, вы
был один ломощ ник команди-

ф  ПОД ОСТРЫМ УГЛОМ
ра дружины лечфака, а второ 
заболел. Не сориентировались 
вовремя вновь избранные то
варищи, и командиры добро 
вольных народных дружин фа
культетов, в частности, коман
дир дружины лечфака асс. Са- 
кович В. П. Вот почему было 
сорвано шесть дежурств в ок
тябре. Вот почему Верх-Исет- 
ский райком партии отрица
тельно оценил работу дружи
ны института.

Сейчас руководящий состав 
народной дружины почти пол
ностью обновлен. Организова
но 24-часовое обучение Дру
жинников, составлен четкий 
график выхода групп и ответ
ственных преподавателей на 
каждом факультете. Думается, 
что при такой подготовке до
садные срывы дежурств не по
вторятся, а доброе имя дружи
ны будет восстановлено.

М. Ф АЗЛЫ АХМ ЕТО В , 
студкор.

ОТЧИТЫВАЕТСЯ
СПОРТКЛУБ

25 ноября в институте про
шла спортивная отчетно-выбор
ная конференция. С отчетным 
докладом о недостатках и ус
пехах правления спортклуба — 
выступила Т. Буиикова, сту
дентка 4 курса педфака, член 
правления.

•Выступившие в прениях мно
го говорили о вялости фи
зоргов. о плохом участии стар
ших курсов в спортивных ме
роприятиях института, о недо
статочном внимании со сторо
ны деканатов, парткома, коми
тета ВЛКСМ, месткома разви
тию спорта в институте.

(На конференции был избран 
новый состав спортклуба. В 
него вошли В. П. Порозов — 
доц., заведующий кафедрой 
фнзвоопнтания, преподаватели 
этой «афедры: А. А. Векшина, 
Н. Д. Егоров, И. Н. Ходакова, 
Л. Г. Соболева, ответственный 
за спортивную работу от проф
кома студент лечфака Н. Шев
чук, ответственный за спортив
ную работу от комитета 
ВЛКСМ тоже студент лечфака 
В. Епншнн, а также Г. Маке
ева (санфак), Т. Бунькова 
(педфак), Л. Реймер (ленфак),

физиотерапевтич е с к и х 
отделениях, биохимиче
ской, клинической лабо
раториях, кабинетах.

Мы познакомились с 
гастроэнтероло г и ч е- 
ским и кардиологически
ми отделениями.

Студенты 446, 448 
групп:

Н. СТАРОСТИНА,
Л. ДЬЯЧКОВА,

Г. ГАЙДУКО ВА ,
Т. М АК А РО В А .

■лэои I

Т. Н. Соловьева —  сотрудник  ̂
института. &

С ПО РТКЛУБ . ^

| ПОБЕДИТЕЛИ | 

| ФЕСТИВАЛЯ |
 ̂ В октябре— ноябре в нашем j 

$ институте прошел студенче- 5 
Ь ский спортивный фестиваль по $ 
5 легкой атлетике (кросс), бас-  ̂
 ̂ кетболу, волейболу, стрельбе,  ̂
 ̂ шахматам. i
 ̂ У легкоатлетов места рас-  ̂

$ пределились следую щ им  об- 5 
$ разом: на первом месте —
 ̂ санфак, втором  —  педфак и 

$ третьем —  лечфак.
$ 500-метровую дистанцию бы- 
 ̂ стрее всех преодолела Л. За- 

$ бродина (152 гр.). У юношей на 
 ̂ дистанции 1000 м  победителем 

S стал Снегирев А. (150 гр.).
$ По стрельбе 1 место у 
 ̂ сборной педфака, 2 —  у сан- 

$ фака. По баскетболу победите- 
 ̂ лем стала первая сборная леч- 

§ фака, на 2-м месте —  сборная 
В санфака, 3-м —  педфак и на
5 4-м месте вторая сборная леч- ^
6 фака.
b Лосле финальных игр мы j 
§ ^опросили прокомментиро- j 
 ̂ вать весь ход соревнований  ̂
 ̂ старшего судью  соревнова-  ̂
 ̂ ний, тренера сборной инсти- J 

Ь тута по баскетболу А. С. Бу- 
 ̂ латова. Вот что он нам  сооб- 

v щил:
 ̂ —  По сравнению с прошло-

§ годним фестивалем борьба на 
& (баскетбольной площадке бы- 
 ̂ ла упорной, напряженной и 9 
 ̂ интересной. После предвари- 3 

& тельных игр в финале за 1-е и J 
5 2-е места встретились первая ! 
 ̂ сборная лечфака и сборная 5 

<1 санфака. Болельщики с вое- 5
5 'торгом приветствовали игру j 
 ̂ В. Барышникова, В. Свинцова, | 
 ̂ (сборная лечфака), А. Панасю- * 

$ ка, В. Осипова (сборная сан- 5 
 ̂ фака). Сильнее прошлогодне- j 
 ̂ го выглядела нынче сборная 5 

$ педфака. Результативную игру ! 
 ̂ продемонстрировали предста-
 ̂ вители этой команды С. Нику- 
| лин, В. Пономарев и в резуль

тате у сборной педфака 3-е 
место.

У девушек 1-е место заняла 
сборная лечфака, 2-е —  сбор- | 
«ая ледфака. Санфак не вы- 5 
ставил команду, хотя в про- 5 

$ шедшие годы этот факультет *
6 был одним из спортивных в ин- 5 
& ституте. 5

н. ш е вчук , :
член профкома. !

В. ЕПИШИН, ;
член комитета !

ВЛКСМ. !
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